

# BIG ISSUE

## Jajaran Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terus Laksanakan Safari Solat Subuh dan Curhat AA DEDE PRESISI

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Sep 25, 2023 - 10:40



Nyalindung, 25 September 2023 - Pagi ini, Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung menyelenggarakan kegiatan Safari Subuh yang bertujuan mempererat hubungan

dengan warga dan masyarakat sekitar. Kegiatan yang berlangsung di beberapa mesjid di wilayah ini menjadi bukti komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pukul 04.40 WIB, AIPDA SUDIRO dari Desa Sukamaju memulai safari subuh di Mesjid Nurul Wahidin, Kp. Cireundeu, Desa Mekarsari. Sementara itu, AIPDA SUTRISNO dari Desa Wangunreja melangkah ke Mesjid Al Amin, Kp. Ciampelas, Desa Wangunreja, mengikuti jejak yang sama.

BRIPKA IWAN KARTIWAN dari Desa Bojongkalong tak ketinggalan, melakukan safari subuh di Masjid Jamkatul Muslimin, Kp. Pangkalan, Desa Bojongkalong. Di sisi lain, BRIPKA ANDY dari Desa Neglasari menghadiri safari subuh di Masjid Al Amin, Kp. Pasirmunding, Desa Neglasari. Terakhir, BRIPKA DEDE IRVANA dari Desa Kertaangsana mengakhiri perjalanannya di Masjid Nurul Iman, Kp. Rancaoray, Desa Kertaangsana.

Safari Subuh ini tidak hanya memberikan kesempatan kepada Bhabinkamtibmas untuk berinteraksi dengan warga secara lebih dekat, tetapi juga memperkuat sinergi antara Polsek Nyalindung dan komunitas lokal dalam menjaga ketentraman wilayah ini.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyambut baik kegiatan ini sebagai upaya positif untuk meningkatkan hubungan antara pihak kepolisian dan warga. Beliau juga mengapresiasi komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga keamanan serta mendukung kebutuhan masyarakat di berbagai desa di Nyalindung.

Kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya memberikan manfaat dari segi keamanan, tetapi juga memperlihatkan bahwa polisi hadir dalam kehidupan sehari-hari warga untuk memberikan dukungan dan menjalin kedekatan yang erat. Semoga kegiatan semacam ini akan terus berlanjut dan memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Nyalindung.